La Construction, la Rénovation et la Restauration de bâtiments à Genève

Georges MARTIGNAGO

a perdu un grand Monsieur

administrateur

Nous garderons le souvenir d'un homme courtois, avenant et d'une grande humanité, Son remarquable savoir-faire et sa large connaissance de l'art de construire n'avaient de comparable que sa sagesse et son implication. Son amitié nous honorait.

Nous présentons à sa famille nos sincères condoléances et nous lui adressons notre profonde sympathie.

Société d'Etudes et de Surveillances S.E.S. Sàrl